

02 JUANA LECEAGA BERANGO

Es muy importante el aspecto de **la accesibilidad**, se debería conseguir que todas las viviendas antiguas que no tengan ascensor lo instalen en el plazo más breve posible, para lo que se deberían ofrecer ayudas y subvenciones a las comunidades de vecinos.

En el caso de la Chantrea, las casas antiguas no tienen ascensor, por lo que se están instalando en algunos portales, mientras que en otros no, dependiendo de las decisiones de los vecinos. Se debería hacer un plan integral que contemple la instalación de ascensor en todas las viviendas, en las mismas condiciones, y en los mismos plazos, además de que se podrían unificar criterios, e intentar que las instalaciones sean lo más parecidas posible, con lo que se respetaría la imagen final del barrio.

Las dificultades de acceso a sus viviendas son un problema muy grave para las personas de edad avanzada, que son muchas en el barrio. Se da el caso de que las personas que viven en los bajos pueden seguir saliendo a la calle, mientras que los que viven en los pisos superiores llega un momento en el que ya no pueden salir de casa, con lo que se produce un grave deterioro de sus condiciones físicas y de salud.

Lo mismo ocurre en otros barrios, como el Casco Viejo y otros que tienen viviendas antiguas y sin ascensor.